

raissent vouloir la négliger, un peu trop, pour nous.

Que de difficultés, les tories, les grands spéculateurs, à qui l'on a donné, tant de nos terres, tout comme aujourd'hui, dans le Nord.Ouest, ont empêché, nos enfants, de coloniser, plus facilement, les meilleures.

Nous avons, cependant scu briser bien des barrières. Que nos enfants à venir, en fassent autant et entrent, en vainqueurs, dans les forêts, pour les défricher, librement.

Si Riel et les siens, ont été, injustement chassés, bien loin, par des spoliateurs politiques, sans pitié, que des pioniers pacifiques, fassent, comme nous, et mettent à la raison, ces nouveaux seigneurs, grands propriétaires et déjà tyrans.

Opposons toute tenure trop féodale. Nous voulons être, tous, des francs tenanciers, surveillons mieux, nos représentants et votons contre les envahisseurs.